

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Dampak Revitalisasi Pasar terhadap Pendapatan Pedagang Pasar Pon Di Kabupaten Trenggalek" ini ditulis oleh Indah Seftiana, NIM. 12402193119, Pembimbing Dr. Muhammad Aswad, M. A.

Program revitalisasi pasar tradisional yang dikelola oleh pemerintah daerah diharapkan mampu meningkatkan omset penjualan pedagang di pasar tradisional untuk meningkatkan pendapatan pedagang. Untuk itu, pemerintah Republik Indonesia melaksanakan program revitalisasi 5000 pasar tradisional selama kurun waktu 2014-2019. Pasar Pon Trenggalek merupakan salah satu pasar tradisional yang mendapatkan perhatian dari pemerintah untuk direvitalisasi akibat dari bencana kebakaran tahun 2018. Revitalisasi dilakukan agar aktivitas Pasar Pon kembali berfungsi dengan baik seperti sebelumnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh revitalisasi pasar terhadap pendapatan pedagang Pasar Pon di Kabupaten Trenggalek. Sampel yang diambil pada penelitian berjumlah 30 pedagang Pasar Pon. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis analisis penelitian *eks post facto* serta metode pengambilan sampel berupa *cluster sampling*. Alat pengolahan data yang digunakan dalam penelitian yaitu SPSS 17 dengan teknik analisis Uji Komparasi dua sampel berpasangan menggunakan *Paired Sample Test* untuk data yang berdistribusi normal dan *Uji Wilcoxon* untuk data yang tidak berdistribusi normal. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari empat variabel meliputi modal, penjualan, biaya dan pendapatan. Sumber data yang digunakan adalah data primer dengan menyebarkan kuisioner dan data sekunder yang diperoleh dari Diskoperindag Kabupaten Trenggalek.

Hasil penelitian menunjukkan pendapatan sebelum direvitalisasi lebih besar dibandingkan jumlah pendapatan sebelum revitalisasi. Sehingga terbukti terdapat perbedaan sebelum dan sesudah Pasar Pon direvitalisasi yaitu penurunan pendapatan pedagang Pasar Pon.

Kata Kunci : Revitalisasi Pasar, Pendapatan Pedagang, Modal, Biaya, Penjualan.

ABSTRACT

Thesis with title " Impact Revitalization Market to Income Trader Market Pon In Regency Trenggalek " this written by Indah Seftiana, NIM. 12402193119, Supervisor Dr. Muhammad Aswad, M.A.

Revitalization program market managed traditionally by government area expected capable increase turnover sale trader in market traditional For increase income trader . For that's the government Republic Indonesia implements 5000 market revitalization program traditional during period time 2014-2019. Market Pon Trenggalek is Wrong One market traditional ones get it attention from government For revitalized consequence from disaster fire 2018. Revitalization carried out for activity Market Pon return works with Good like previously .

Study This aim For know influence revitalization market to income trader Market Pon in Regency Trenggalek . Samples taken on study totaling 30 traders Market Pon. Study This use approach quantitative with type analysis study expostfacto as well as method taking sample in the form of cluster sampling. Tool data processing used in study namely SPSS 17 with technique analysis Test Comparison two paired samples using the Paired Sample Test for data that is normally distributed and Test Wilcoxon for data that does not normally distributed. Variables used in study This consists from four variable includes capital, sales, costs and income . Data sources used is primary data with spread questionnaire and secondary data obtained from Diskoperindag Regency Trenggalek .

Results study show income before vitalized more big compared to amount income before revitalization. So that proven there is difference before And after Market Pon revitalized that is decline income trader Market Pon.

Keywords: Market Revitalization, Trader's Income, Capital, Cost, Sale.

خلاصة

أطروحة بعنوان "أثر تنشيط السوق على دخل تجار سوق بون في محافظة ترينجاليك" من إعداد إنداه سيفتيانا، المعهد الوطني للإدارة. 12402193119، المشرف الدكتور محمد أسود، ماجستير.

من المتوقع أن يؤدي برنامج تنشيط الأسواق التقليدية التي تديرها الحكومات المحلية إلى زيادة حجم مبيعات التجار في الأسواق التقليدية لزيادة دخل التجار. وتحقيقاً لهذه الغاية، نفذت حكومة جمهورية إندونيسيا برنامج تنشيط 5000 سوق تقليدي خلال الفترة 2014-2019. ويُعد سوق باسار بون ترينجاليك أحد الأسواق التقليدية التي حظيت باهتمام الحكومة لتنشيطها بسبب كارثة الحريق الذي وقع في عام 2018. يتم تنفيذ عملية إعادة التنشيط حتى تعود أنشطة سوق بون إلى العمل بشكل صحيح كما كانت من قبل.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر تنشيط السوق على دخل تجار سوق بون في محافظة ترينجاليك. بلغت العينة المأخوذة في الدراسة 30 تاجراً من تجار سوق بون. تستخدم هذه الدراسة منهجاً كمياً بنوع التحليل البحثي الاستكشافي وأسلوب أخذ العينات على شكل عينات عنقودية. إن أداة معالجة البيانات المستخدمة في البحث هي SPSS 17 مع أسلوب تحليل الاختبار المقارن لعينتين مقترنتين باستخدام اختبار العينة المقترنة للبيانات الموزعة توزيعاً طبيعياً واختبار ويلكوكسون للبيانات غير الموزعة توزيعاً طبيعياً. تتألف المتغيرات المستخدمة في هذه الدراسة من أربعة متغيرات تشمل رأس المال والمبيعات والتكاليف والدخل. أما مصادر البيانات المستخدمة فهي البيانات الأولية عن طريق توزيع الاستبيانات والبيانات الثانوية التي تم الحصول عليها من ترينجاليك ريجنسي ديسكويرينداج.

أظهرت النتائج أن الدخل قبل التنشيط كان أكبر من إجمالي الدخل قبل التنشيط. لذلك ثبت أن هناك فرقاً قبل وبعد تنشيط سوق بون، وهو انخفاض في دخل تجار سوق بون، حيث أن دخلهم قبل التنشيط كان أكبر من دخلهم بعد التنشيط.

الكلمات المفتاحية: تنشيط السوق، دخل التجار، رأس المال، التكلفة، المبيعات.